

WARTA

MILITER

Danramil 19/Kuwarasan Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H Di Desa Sawangan

Nurfaizin - KEBUMEN.WARTAMILITER.COM

Oct 26, 2022 - 17:06



Kapten Inf Nuraharkanca menghadiri Peringatan Hari Besar Islam (PHBI) Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H yang bertempat di halaman Musholla Adz-Zikro

KEBUMEN - Danramil 19/Kuwarasan Kapten Inf Nuraharkanca menghadiri Peringatan Hari Besar Islam (PHBI) Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H yang bertempat di halaman Musholla Adz-Zikro kompleks Pondok Pesantren Haromain

11 lingkungan RW 4 Desa Sawangan, Kecamatan Kuwarasan, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Rabu, (26/10/2022)



Hadir dalam acara tersebut, Forkopincam Kuwarasan, Kades Sawangan beserta seluruh perangkat desanya, Babinsa, Bhabinkamtibmas, sejumlah Kyai, tokoh masyarakat dan warga masyarakat kaum muslimin dan muslimat desa Sawangan dan sekitarnya.

Acara yang diawali dengan beberapa sambutan sambutan, di mulai dari Sambutan Ketua Panitia, Sambutan Kades, sambutan Forkopincam, Pembacaan ayat suci Al-Quran, hingga acara inti peringatan Maulid yang disampaikan tausiyahnya oleh KH. Gus Taj Yasin Wakil Gubernur Jawa Tengah.

Nampak antusias dari para jama'ah yang hadir mengikuti tausiyah yang di sampaikan oleh penceramah yang menyampaikan tentang keteladanan Rasulullah SAW.

Melalui peringatan Maulid Nabi ini, diharapkan kita bisa mengingat kembali sejarah Rosul dalam perjuangan merintis dan mengembangkan ajaran Islam ditengah tradisi budaya Arab yang saat itu dalam keadaan Jahiliah. Maka dari itu dalam peringatan ini kita berkewajiban meneladani sikap dan perbuatan terutama akhlaq mulia nan agung dari Baginda Rasulullah SAW. Mari kita resapi dalam hati yang begitu dalam dan mencoba untuk meneladani Rasulullah SAW. Melalui puji pujian dan Sholawat akan menambah rasa cinta kita kepada Baginda Rosululloh. Akhlak mulia nan agung dari Baginda Rasulullah SAW itulah yang harus di tiru, di contoh dan di teladani.

Dengan adanya Maulid, Manusia dan umat muslim di harapkan bisa tergugah kembali untuk selalu berikhtiar secara konstan dalam meneladani dan mengamalkan ajaran ajaran serta akhlaq Baginda Nabi Muhammad SAW.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen